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Às quatorze horas do dia seis de março de dois mil e treze, realizou-se a centésima 
décima sétima reunião do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Engenharia 
Elétrica, realizada na sala de Reuniões do Departamento de Engenharia Elétrica, Centro 
Politécnico, Curitiba, Paraná. A reunião foi presidida pelo Vice -Coordenador do Programa, 
Professor Gustavo Henrique da Costa Oliveira e assistida pelos representantes docentes: 
Cesar Augusto Dartora, Carlos Marcelo Pedroso;André Augusto Mariano, Eduardo 
Gonçalves de Lima, Clodomiro Unsihuay Vila, Roman Kuiava. Como representante discente 
Thiago da Luz. Primeiro assunto de pauta: Aprovação da ata da 116ª Reunião. Foi 
aprovada por unanimidade. Segundo assunto de pauta: Aprovação de prorrogação 
de prazo dos alunos ingressantes em 2011. Com os relatórios de aprovação dos 
Seminários de Prorrogação assinados pelas bancas, a plenária aprovou a prorrogação de 
prazo dos seguintes alunos: Ednilson Soares Maciel ,  Eduardo de Andrade, Eliane Silva 
Custódio (já qualificou),  Jefferson A. Zeni Trevisan,  Marcio Rot Sans,  Robert C. Moritz 
Cantarutti Jr,  Ronnier Frates Rohrich,  Signie L. França Santos,  Theoma M. Sanches 
Otobo,  William K. S. Marques Bessa.  Terceiro assunto de pauta: Desligamento de 
alunos ingressantes em 2011. Os alunos Amanda Cristine Damian, Gelson Luiz 
Carneiro e Miguel A. de Marchi Amarilla foram desligados do PPGEE por não apresentarem 
seminário para prorrogação de prazo. O desligamento foi aprovado por unanimidade. 
Quarto assunto de pauta: Pedido de trancamento de curso - Rodrigo Hudenski. 
O aluno solicita trancamento de curso por um período de 06 meses para concluir o 
trabalho de conclusão de curso de MBA. A plenária aprovou por unanimidade.  Quinto 
assunto de pauta: Equivalência de Disciplinas - Lucas Zambon. O Relator do 
pedido, Professor Carlos Marcelo Pedroso, conclui que as disciplinas não são equivalentes 
à grade do PPGEE. Ele orienta que o aluno peça aproveitamento de créditos. Aprovado por 
unanimidade. Assuntos Gerais:  Homologação do Resultado  da Concessão de 
Bolsas de Estudo. A Comissão composta pelos Professores André Augusto Mariano, 
Roman Kuiava e Wilson Arnaldo Artuzi Jr apresentam o parecer com o resultado da 
classificação: Allan C. K, Ferrari; Luiz Alberto Bordignon; Douglas Antonio F. Pelacini; Alan 
Conselvan de Oliveira; Luiza Beana Chipanski Freire; Edson Leonardo dos Santos; Carlos 
Alexandre Gouvêa da Silva. Não havendo mais informes e solicitações, a reunião foi 
encerrada. Curitiba, 06 de março de 2013.  
 


